

Marchés Publics

Marchés en cours visibles sur ce [site](#)

Valorisation d' une ancienne décharge d'ordures ménagères

Jusqu'à la fin de l'année 1995, les déchets ménagers étaient traités à l'usine de la Jasse, à Sorèze. Une fois collectés les déchets étaient broyés puis étendus sur place en CET de classe II.

Depuis le 7 mars 2000, les activités de broyage et de décharge d'ordures ménagères ont cessé, cela étant due à l'arrêt définitif de l'enfouissement des ordures ménagères et au maintien de l'activité de suivi post-exploitation.

Le SiPOM de Revel souhaite valoriser cette ancienne décharge d'ordures ménagères par de l'énergie photovoltaïque. La surface totale du site est de 5,5 hectares. Toutes les propositions seront étudiées.